
【収入保険】私の選択・加入者の声

【愛知県豊橋市 三ツ矢雅司さん】
経営規模＝キャベツ390アール

「試算して掛金や補償額を
知ることが加入の第一歩」

収入保険に対しては難しいイメージを持っていました。しかし、試算で
自分の掛金や補償額を具体的に知れたことで理解が深まりました。
積立金の金額が大きく、負担になるかと心配でしたが、その年に支払い対
象外であれば次年に繰り越せるところが魅力でした。掛け捨ての部分もあ
りますが、今年は豊橋市から掛金補助が出るのでとても助かります。
収入保険に加入してから労働力の減少やコロナウイルスの影響によって販
売金額が落ち込みました。そんな時もしっかりと補償を受け取ることがで
きてとても助かりました。
まずは試算をして掛金や補償額を知ることが加入の第一歩です。

（ NOSAI愛知チラシ 2023年12月より）


